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Bonjour Sylvie,

J'en ai un, je sauvegarde mes données et mes photos. Je l'utilise également pour graver quelques
montages vidéo réalisés lors d'évènement familiaux ou encore pour une association dont je
m'occupe.
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